

VUELAN UN CHALE EN GUERNICA

En las derruidas paredes figuran pintadas de A. T. E. (grupo denominado Antiterrorismo E. T. A.)

Bilbao, 24. (Logos.) Un artefacto explosivo ha destruido un chalé en construcción en el barrio de Forua del Municipio vizcaino de Guernica.

Una fuerte explosión se dejó sentir en la mencionada localidad a las tres treinta de esta madrugada.

Efectivos de la Guardia Civil salieron a inspeccionar distintas calles del Municipio, comprobando que la explosión no se registró en el casco urbano. Más tarde fue descubierto que el artefacto había sido colocado en el chalé en fase de construcción de don Jesús Erezuma Bilbao, de profesión pastelero, perteneciente a una familia con diversos negocios del gremio de hostelería en Guernica, tales como el hotel Erezuma y la pastelería Pedro Bilbao, esta última de un tío de don Jesús.

En la fachada de lo poco que ha quedado en pie del chalé, que ha resultado totalmente dañado, hay algunas pintadas de A. T. E. (grupo autodenominado antiterrorismo E. T. A.), que perpetró los primeros atentados hace escasamente un año en el suroeste francés contra propiedades de la organización terrorista E. T. A., y de alguno de sus miembros más calificados: la librería Mugalde, de Hendaya, y algunos automóviles de terroristas.

Las pintadas de A. T. E. en el chalé destruido señalan: «Te avisamos». «Muerte

a E. T. A.», «A. T. E., te avisa». «Gora España y gora Euzkadi».

Los hermanos Erezuma Bilbao estaban construyendo dos chalés iguales en el barrio de Forua, uno de los cuales, el de Jesús, ha sido destruido. Jesús Erezuma está domiciliado en Guernica, calle Barrecalle, número 5, segundo piso, y está considerado como simpatizante del llamado Nacionalismo Vasco, aunque no se trata de ningún miembro destacado, ni tiene antecedente alguno por sus presuntas simpatías.

¿UN ERROR?

En el chalé —informa Europa Press— ya había diversos electrodomésticos y otros enseres, aunque los muebles no habían llegado aún. Según las primeras evaluaciones, los daños provocados por la voladura se calculan en unos seis millones de pesetas.

La Guardia Civil ha iniciado gestiones encaminadas a descubrir a los autores de la voladura. En algunos medios se cree que este atentado iba dirigido contra otra persona, detenida meses atrás por la Guardia Civil como presuntamente relacionado con miembros de E. T. A. Esta persona es propietaria de un chalé próximo al lugar donde se ha producido la voladura y también en construcción.

CONVOCADA UNA MANIFESTACION EN LA CORUÑA

La Coruña, 24. (Cifra.) La Cámara Oficial Sindical Agraria de La Coruña ha hecho público un anuncio a toda plana convocando a una manifestación de los hombres del campo en la provincia coruñesa, para celebrarla en la mañana del próximo día 28.

La manifestación ha sido autorizada por el Gobierno Civil. La petición está hecha para defender la industrialización y riqueza forestal.

Parece ser que con esta manifestación se relaciona la instalación de fábricas de celulosa en la región, tema éste debatido y polémico, con escritos en los periódicos a favor y en contra, y conferencias y mesas redondas donde se trata el tema tan controvertido.

PERSISTE EL SILENCIO EN TORNO AL SECUESTRO DE BERAZADI

San Sebastián, 24. (Pyresa.) A las diez de la mañana de hoy uno de los gerentes de la empresa Estarta y Ecnarro, concretamente el señor Apistain, ha manifestado al corresponsal de Pyresa que su contacto con la familia de don Angel Berazadi era constante y podía asegurar que hasta ese momento seguían sin tener noticias en torno al secuestro. No saben cuál es su situación ni su estado físico, tampoco han recibido comunicaciones en las que se indique cantidad alguna como rescate.

IDENTIFICADOS

Como ha informado Cifra, los activistas de la rama político-militar de E. T. A.-V Asamblea José Luis Echegaray Gastearena, (a) «Mark», y Eduardo María Moreno Bergareche (a) «Pertur», son los organizadores del secuestro del industrial donostiarra Angel Berazadi, según se ha sabido en fuentes policíacas.

Las mismas fuentes han indicado que en estos momentos no hay identificación de los que han intervenido directamente en el momento de realizar el secuestro, aunque sí existen algunas pistas.

HISTORIAL.—José Luis Echegaray Gastearena, de veintiocho años de edad, se encuentra huido de su domicilio desde el 20 de diciembre de 1973. Su último domicilio conocido fue Bilbao, calle particular de

Estraunza. Es soltero y no tiene profesión. El 19 de diciembre de 1972 fue detenido, junto con otros activistas, cuando pretendía quemar la Delegación de Sindicatos de Elgoibar (Gulpuzcoa), por lo que permaneció en prisión hasta el 18 de septiembre de 1973.

Entre las acciones en las que ha tomado parte figura el robo de multicopistas de la casa Gispert, de Vitoria, en julio de 1974. Es también firmante de las cartas enviadas a los industriales vascos, el pasado año, en las que se les exigía dinero.

También fue identificado como uno de los autores del atentado sufrido la semana pasada por Eloy Ruiz Cortadi en Portugaleta (Vizcaya), en el que éste resultó con heridas graves.

Eduardo María Moreno Bergareche nació en San Sebastián el 13 de octubre de 1950.

El 18 de mayo del pasado año pasó la frontera a Francia junto con otros activistas de la organización.

Formó parte de los llamados «comandos locos» que actuaron en el País Vasco el año pasado. Cuando el secuestro de Arrasate se comentó que había sido también uno de los secuestradores.

CONDENAN EL SECUESTRO

Las Palmas, 24. (Europa Press.) Informan fuentes de la Organización Sindical que todos los empleados de Sigma Canarias, S. A., han condenado energicamente el secuestro del industrial gipuzcoano don Angel Berazadi Urbe, director general de la firma.

Añaden las mismas fuentes que, en una nota firmada por dichos trabajadores, se pide la inmediata puesta en libertad del señor Berazadi.

TOLEDO 134

Pisos lujo de 3 y 4 dormitorios
Piscina, garaje, 3.000 m²
Jardín
INFORMACION Y VENTA EN EL PROPIO EDIFICIO
Horario: 10,30 a 13,30 - 16,30 a 19,30
Festivos: 10,30 a 14,00
Teléfono 266 67 74
Y en C/ Orense, 11
Teléfono 253 61 02

CONSTRUCCIONES SAN MARTIN S.A.

INDUSTRIAS!!

Para importantes factorías, grandes industrias, fábricas, polígono para naves, etc., excepcional terreno kilómetro 17 carretera Andalucía, 56.000 metros cuadrados, 80 por 100 edificable, volumen asignado cinco metros cúbicos por cada metro cuadrado. Construcción total permitida hasta 80.000 metros cuadrados. Agua, luz, teléfono (también fraccionariable en dos parcelas de 32.700 y 23.300 metros. Precio, 850 pesetas metro.—Importante: Teniendo en cuenta los 80.000 metros, la irrisoria repercusión de adquisición por metro cuadrado no llega a 600 pesetas metro cuadrado de construcción. Completísima información:

EXCLUSIVAS RAMIRO

Goya, 58. 1.º — Caballero de Gracia, 12

gimnasio

Cuidarse a tiempo es el único secreto para disfrutar de una larga juventud.

Bajo control médico, hará gimnasia, nadará en nuestra piscina atemperada, tomará sauna finlandesa, masaje, sol artificial, etc.

Victor de la Serna, 37
Tel. 457 85 85-86

ATENAS

(C.S. 4.091)



MUDANZAS INTERNACIONALES
GUARDAMUEBLES

GOYA, 5 275 62 37 226 36 36

SOMOSAGUAS

VENDO MAGNIFICO CHALET
750 metros construidos
Teléfonos 279 71 09 y 279 75 41

ARAVACA

CHALET ESTRENAR
5 dormitorios. Mejor zona, jardín. 9.000.000
Teléfonos 279 72 09 y 279 75 41